

Potsdam, 11.06.2024

## Pressemitteilung

### Stimme des Umweltschutzes: Woidke trauert um Klaus Töpfer

Ministerpräsident Dietmar Woidke trauert um den ehemaligen Bundesumweltminister und Leiter des Umweltprogramms der Vereinten Nationen, Klaus Töpfer. Töpfer starb am Samstag nach kurzer, schwerer Krankheit. Woidke erklärte dazu heute in Potsdam:

„Der Name Klaus Töpfer ist in Deutschland untrennbar verbunden mit seinem jahrzehntelangen **Engagement für den Umweltschutz**, für nachhaltiges Wirtschaften und das Eintreten für den sorgsamsten Umgang mit den natürlichen Ressourcen. Mit seinen Appellen hat er in seiner Amtszeit als Umweltminister entscheidend dazu beigetragen, das Umweltbewusstsein in Deutschland zu befördern und weite Teile der Gesellschaft für Umweltthemen zu sensibilisieren. Seine Haltung wirkte umso glaubwürdiger, als er auch nach seinem Ausscheiden aus der Politik auf internationaler Ebene für den **Kampf gegen die Folgen des Klimawandels** eintrat und damit die Stimme Deutschlands im Bereich des Klima- und Umweltschutzes stärkte.

Sein Wirken wird über den Tag hinaus in Erinnerung bleiben. Insbesondere auch in Potsdam, wo er als Gründungsdirektor des Institute for Advanced Sustainability Studies (IASS) prägend wirkte. **Seine Mahnungen wirken nach** und werden hoffentlich dazu beitragen, dass Politik, Wirtschaft und Gesellschaft noch entschiedener für den Schutz unseres Planeten eintreten.“

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

presseamt@stk.brandenburg.de